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Abstract (en)
The system has a left hearing aid (10) with a communication device to transmit a signal to a communication device of a right hearing aid (20), where
the signal corresponds to a real spectral part of entire frequency spectrum of an input signal. The transmitted signal together with a signal of a
binaural processing unit (25) is binaurally processed in a spectral part of the spectrum by the processing unit, while the signal of the unit (25) is
monaurally processed at a remaining part of the frequency spectrum by the aid (20). The devices comprise transmitters (16, 26) and receivers (17,
27). An independent claim is also included for a method for processing signals for a binaural treatment of a user.

Abstract (de)
Es soll eine binaurale Versorgung mit einem Hörsystem ermöglicht werden, wobei der Rechenaufwand und der Energieverbrauch möglichst
gering gehalten werden sollen. Daher wird ein Hörsystem bzw. ein Hörgerätesystem mit einer ersten Hörvorrichtung (10) einschließlich einer
ersten Signaleingangseinrichtung (11, 12) zum Liefern eines ersten Eingangssignals und einer ersten Kommunikationseinrichtung (16, 17), sowie
einer zweiten Hörvorrichtung (20) einschließlich einer zweiten Signaleingangseinrichtung (21, 22) zum Liefern eines zweiten Eingangssignals,
einer zweiten Kommunikationseinrichtung (26, 27) zum Empfangen eines Signals von der ersten Kommunikationseinrichtung (16, 17) und
einer zweiten Signalverarbeitungseinrichtung (25) zum Verarbeiten von Signalen der zweiten Signaleingangseinrichtung (21, 22) und der
zweiten Kommunikationseinrichtung (26, 27) zu einem gemeinsamen Ausgangssignal bereitgestellt. Das von der ersten (16, 17) zu der
zweiten Kommunikationseinrichtung (26, 27) übertragene Signal entspricht einem echten spektralen Teil des Gesamtfrequenzspektrums des
ersten Eingangssignals. Da nur ein Teil des Gesamtspektrums übertragen bzw. binaural verarbeitet wird, wird der Rechenaufwand und der
Energieverbrauch reduziert.
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